

肥後産業社長 肥後 忍さん



ひご・しのぶ 1949年、吹上町生まれ。高校を中退後、ちり紙交換やクラブのボーイなど10前後の職種を経験。「誰からも文句を言われないトラック運転手が性に合った」ため、大阪からUターンし会社を興した。

会社概要

本社は鹿児島市谷山港3丁目。1972年創立。資本金2550万円。社員189人。2003年7月期売上げは約28億円。

ビジネス

戦略

規制緩和を背景に二〇〇二年一月、改正道路運送法が施行され、鹿児島市の肥後産業が県内で二十七年ぶりにタクシー事業に新規参入した。半面、同社の主要事業の貨物運送では、大型トラックに速度抑制装置の装着が義務づけられるなど、規制は逆に強化されつつある。大きく変化する経営環境にどう対応していくか、肥後忍社長に聞いた。

(政経部・児島慈子)

運送・タクシー事業

「タクシー事業に参入して一年五カ月。不況を脱しきれないこともあり、鹿児島市のタクシーは供給過多の状態だ。どうやって生き残るか。二十台運行しているが、

不況時こそ投資の好機

タクシー事業単体ではまだ赤字だ。しかし徐々に存在は認められつつあり、配車依頼の電話が増えている。それに比

「一方、運送の方は昨年、総重量八ト以上のトラックの速度を時速九十キ以下に抑え

「ただ、当社では以前から時速九十キ以上の速度を出すことには罰則規定を設けていた

「料金所の渋滞に巻き込まれないよう、トラック全百六十五台にETC(フonsトツ

「航空機や鉄道などを奨励する向きもあるが、日本の貨物の95%はトラックが運んでいる。なくなることはないだ

例して売り上げも伸びておる速度抑制装置装着が義務化

「今回の排ガス規制も導入した。排ガス規制も導入した。

「そもそも、そうした規制ができた原因は業界側にある

「デジタルタコグラフの使用はまだ試験段階だが、日報などが不要になるほか、月間平均燃費の推移などもさまざま集計が簡単にできるよ

「タクシーに見られるように規制緩和の時代だが、安全、環境などをキーワードに、運送業界では逆に規制が増えて

「タクシーには見られるように規制緩和の時代だが、安全、環境などをキーワードに、運送業界では逆に規制が増えて

「デジタルタコグラフを設置し、投資額は千三百万円。不況の時こそ安く投資できる